

01 avr 2016 -17:46

75 victimes sont toujours à l'hôpital suite aux attentats de Bruxelles

Bruxelles, 01/04/2016. Ce vendredi après-midi, 1er avril 2016, 75 victimes des attentats du 22 mars à l'aéroport de Zaventem et à la station de métro Maelbeek à Bruxelles se trouvent toujours à l'hôpital. Quatre belges ont pu regagner leur domicile et retrouver leurs proches.

Un patient a pu être rapatrié vers Israël. Il s'agit du quatrième rapatriement : en début de semaine, deux patients ont été rapatriés aux Etats-Unis et une victime a été rapatriée hier en Allemagne. Deux patients ont été admis dans des hôpitaux spécialisés pour les brûlés en France.

La majorité des patients hospitalisés, soit 40 personnes, se trouvent malheureusement toujours aux soins intensifs. Cela s'explique par la gravité et la particularité des blessures. 28 patients sont toujours soignés dans des centres spécialisés pour les brûlés.

Contact: Vinciane Charlier: 0475/ 93 92 71

SPF Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et
Environnement
Eurostation II
Place Victor Horta 40 bte 10
1060 Bruxelles
Belgique
+32 2 524 97 97
<http://www.health.belgium.be>

Vinciane Charlier
Porte-parole (FR)
+32 475 93 92 71
+32 2 524 99 21
vinciane.charlier@health.fgov.be

Jan Eyckmans
Chef du Service Communication externe &
Porte-parole
+32 495 25 47 24
jan.eyckmans@health.belgium.be

Heleen Vandenberghe
Porte-parole (NL)
+32 2 524 96 91
+32 486 12 67 98
heleen.vandenberghe@health.fgov.be